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II-M5"1D4 ~('!' '.'::ibgen zu den Steno~rarhischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

der Abgeordneten Dr. Schwimmer 
und Kollegen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister rur wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend einer Verbreiterung der Südosttangente ( A23) 

Spätestens im Jahr 1996 ist, bedingt durch den Bau des Kraftwerks Freudenau, die Hebung 
der Praterbrucke erforderlich. Zugleich sind die Praterhochstraße und die Praterbrucke einer 
dringend notwendigen Generalsanierung zu unterziehen. 
Beide baulichen Großmaßnahmen würden durch den notwendigen Umleitungsverkehr ein 
Verkehrschaos und eine unzumutbare Lärm- u. Abgasbelastung rur die Bewohner des 2. und 
20. Bezirkes verursachen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister rur wirtschaftliche 
Angelegenheiten folgende 

ANFRAGE 

1. Welche Vorstellungen haben Sie bezüglich der notwendigen Generalsanierung der 
Praterhochstraße und der Hebung der Praterbrucke und welche Pläne sind Ihnen 
diesbezüglich bekannt ? 

2. Wie stehen Sie zu einer gleichzeitigen Inangriffnahme der beiden anstehenden Vorhaben 
verbunden mit der Verbreiterung der SO-Tangente, die eineVerkehr~umleitung durch 
dichtbesiedeltes Gebiet vermeiden könnte? . 

3. Welche Pläne gibt es hinsichtlich der weiteren Verwendung einer eventuellen Verbreiterung 
nach Abschluß der Bauarbeiten ? 

4. Ist im Zusammenhang mit den Umbauarbeiten auch eine Verbesserung des Lärmschutzes rur 
das Pratererholungsgebiet vorgesehen ? 

5. Gibt es dazu Gespräche oder Planungen mit dem Land Wien? 

6. Wenn ja, wie stellIt sich das Land Wien dazu? 

7. Welche Pläne gibt es, um die starke Zunahme des Ost-West-Verkehrs aus dem Wiener 
Stadtgebiet fernzuhalten ? 
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